

Pág.: 9 Cm2: 711,6 VPE: \$ 296.026 Fecha: 22-01-2025 1.500 Tiraje: Medio: El Heraldo Austral Lectoría: 4.500 Supl.: El Heraldo Austral Favorabilidad: No Definida

Título: Autoridades comunales y regionales participaron en el Cambio de mando de la Capitanía de Puerto de Puerto Varas

Autoridades comunales y regionales participaron en el Cambio de mando de la Capitanía de **Puerto de Puerto Varas**

simbólica ceremonia realizada en la Capitanía de Puerto de Puerto Varas, se llevó a cabo el cambio de mando de la unidad de la Armada en donde el Teniente 1°LT, Gerson González dejó de cumplir funciones en la comuna para asumir nuevos desafíos en la Capital Regional, asumiendo el mando de la capitanía local el Teniente 1º Claudio Villalobos.

La ceremonia estuvo encabezada por las autoridades regionales de la Armada, el Gobernador Marítimo de Puerto Montt Capitán de Navío LT Dinson Baack Vásquez, en donde también participaron el Comisario de la 1era Comisaría de Puerto Varas, Rodrigo Barrera; el Subprefecto de la PDI de Puerto Varas, José Delgado; el Alcalde (S) de Puerto Varas, Cristian López, además de representantes de los municipios de Puyehue y Frutillar, Conaf, Club Deportivo Colegio Puerto Varas, Centro Náutico Club Clase Sunfish Chile, entre otros.

Respecto al trabajo realizado durante dos años en la comuna y con el municipio a través del Consejo Comunal de Seguridad Pública, el Teniente 1°LT Gerson González, expresó que "en Puerto Varas en particular siempre una completa y total colaboración para la gestión del suscrito y me atrevo a decir para todas las instituciones que componen el Consejo de Seguridad Pública, Carabineros y la PDI siempre vimos con buenos ojos participar con la comunidad de Puerto Varas en las distintas actividades que organiza la Municipalidad y, creo que nos sentimos parte de un equipo todas las instituciones que aquí funcionamos en la comuna y que tenemos incidencia en la seguridad pública, en la seguridad de los bañistas en el caso nuestro en el verano y eso es sumamente enriquecedor contar siempre con el apoyo de quienes son la cara visible del Estado que son las municipalidades".

Por su parte el Alcalde (S) de Puerto Varas, Cristian López, sobre el trabajo que desarrolla la casa edilicia junto a la Armada señaló



que "la verdad es que teníamos que estar como municipio, hemos trabajado en conjunto mucho tiempo así que teníamos que acompañar la salida de don Gerson González, que hizo un trabajo muy vinculado al municipio preocupado, por siempre de las aguas pero también del trabajo comunitario que es la característica que tiene esta Capitanía de Puerto. También dar la bienvenida a Claudio Villalobos que viene desde Corral, cuenta con una amplia experiencia y con quien tuvimos la oportunidad de conversar por supuesto que va a continuar la misma senda que tiene Gerson González en esa línea, y vamos a seguir trabajando con los lineamientos que nos plantea nuestro Alcalde Tomás Gárate y con la mirada en el importante trabajo que realiza la Armada de

Finalmente, sobre el desafió de asumir como Capitán de la Capitanía de Puerto de Puerto Varas, el teniente 1º Claudio Villalobos agregó "muy contento de poder asumir esta responsabilidad, feliz de poder estar en esta zona que sin duda tiene muchas cosas especiales que la hacen única, así que contento de poder asumir este desafío con ganas de poner todo el empeño, el ímpetu y mi esfuerzo para que en cuanto a la materia de seguridad marítima la autoridad marítima y su rol esencial que es la salvaguarda de la vida humana lo podamos cumplir a cabalidad, en ese sentido tengo todas las ganas en que esta tarea la hagamos de buena forma y de todas maneras además poder hacer un buen trabajo con las autoridades comunales, locales y regionales".



